



Bericht - Pfalzreise vom 13.-15. September 2024



Der Albverein OG Hohenstaufen unternahm vom 13.-15. September eine Wanderreise in die Pfalz.

In St. Martin angekommen, schnürten wir bei schönstem Wetter die Wanderschuhe und wanderten zum 6 km entfernten Hambacher Schloss. Dort angekommen stärkten wir uns in der Schlossgaststätte, um danach an einer Schlossführung exklusiv für unsere Gruppe teilzunehmen. Danach ging es wieder zurück ins Hotel, um die typischen Pfälzer Spezialitäten, vorneweg natürlich Saumagen in vielerlei Variationen und die leckeren Weine zu genießen.

Am zweiten Tag führte uns die Wanderung in die entgegengesetzte Richtung nach Edenkoben zum Schloss Villa Ludwigshöhe und anschließender Aufstieg bzw. Auffahrt mit dem Sessellift zur Rietburg. Nach ausgiebiger Stärkung in der Gutsschänke führte uns der Rückweg in Edenkoben zur geselligen Weinverkostung.

Am dritten und letzten Tag machten wir auf dem Rückweg Halt in Speyer und ließen uns von einem Stadtführer den Dom und das UNESCO Welterbe ‚Judenhof‘ zeigen. Wir bekamen viele interessante, geschichts- und kulturträchtige Information von unserem sehr kompetenten und unterhaltsamen Guide.

Es waren rundum drei wunderschöne Tage, bei gutem Wetter, wunderschönen Wanderausblicken in geselliger Runde.

Dafür besten Dank an unseren Organisator und Wander-Guide Helmut Maier, der alles wieder perfekt geplant und durchgeführt hat.